

Jésus cherche à nous toucher au cœur !

4 Rencontres spirituelles

animées par le père Daniel Régent, jésuite

Entrons dans un chemin spirituel vers le Cœur de Jésus, chemin jalonné par des figures bibliques et une lecture de l'encyclique Dilexit Nos (DN)...

1-Se laisser transformer par le feu brûlant du Cœur de Jésus

Figure biblique : Moïse au buisson ardent

Jeudi 27 novembre, 20h30 - église St-Nicolas
Avant la soirée, lire si possible §32-47 de DN

2-Le Cœur de Jésus dans mon cœur humain

**Figures bibliques : le jeune homme riche
et Bartimée**

Jeudi 18 décembre, 20h30 - église St-Nicolas
Avant la soirée, lire si possible §1-30 de DN

3-La miséricorde divine

Figure biblique : Thomas

Jeudi 15 janvier, 20h30 - église St-Nicolas
Avant la soirée, lire si possible §49-91 de DN

4-Demeurons dans le Cœur du Christ... transpercés

Figure biblique : Pierre à la Pentecôte

Jeudi 12 février, 20h30 - église St-Nicolas
Avant la soirée, lire si possible §95-108 de DN



**“Mon divin cœur
est si passionné
d’amour...**

Weekend de retraite
animé par le père Gabriel Priou,
chaplain à Paray-le-Monial

Venez découvrir l’amour
miséricordieux de Jésus en reposant
sur son Cœur, source de tout amour !

Du samedi 11 avril 2026, 14h15 - 21h30
Au dimanche 12 avril 2026, 9h - 13h
Centre Saints-Pierre-et-Paul
Renseignements et inscription
sur www.paroisse-maisons-laffitte.com

“Son Divin Coeur nous précède et nous attend”
Pape François (DN§1)

La consécration ? Pourquoi, comment !

Qu'est-ce que la consécration ?

C'est l'acte par lequel une personne ou une communauté se donne de façon particulière à Dieu.

Pourquoi se consacrer au Cœur de Jésus ?

La consécration au Cœur de Jésus se veut une réponse d'amour du chrétien à l'amour du Christ qui s'est livré pour lui.

Comment se consacrer ?

Par la consécration personnelle en renouvelant notre consécration baptismale, avec le désir de mettre le Christ au cœur de nos vies... pour se laisser transformer par son amour miséricordieux.

Par la consécration familiale pour confier sa famille au Seigneur afin qu'il la bénisse et lui apporte sa paix.

Par la consécration de notre paroisse en demandant à Dieu que les flots d'amour qui jaillissent du Cœur transpercé de son Fils nous renouvellent dans notre désir missionnaire et de charité.

